



神石小だより

神石高原町立神石小学校
学校だより 11月号
令和6年 11月 13日

学習発表会

10月11日(金)に学習発表会を行いました。学習発表会に向けた練習の中では、「どのように言えば、観客のみなさんに伝わるかな?」等、友達とともに考え、練習する姿が多く見られました。子供たちの発表はいかがだったでしょうか。平日開催でしたが、ご来賓の方々、保護者・地域の皆様、発表を最後までご参観いただき、大きな拍手をおくっていただきましたことに厚く感謝申し上げます。大変ありがとうございました。



1年生 劇「おおきなかい」



2年生 劇「最強王はだれだ!?
～神石こん虫キング～」



3・4年生 劇「THE 神小突破ファイル
～帝釈キラクラブプロジェクト～」



5・6年生 劇
「山・海・島 修学旅行の決意表明」



全校 鼓隊「ドラえもん」など



6年生 閉会のあいさつ

中学校授業・部活体験

11月7日(木)、6年生は神石高原中学校に、授業・部活体験に行きました。中学校の雰囲気を感じたり、先輩との交流をしたりすることを通して、中学校進学に向けて、気を引き締めるとともに目標をもつ機会となりました。



「人権の花」贈呈式～ヒヤシンスとともに心も育てよう～

10月22日(火)に、人権擁護委員の瀧川さんと米山さんにご来校いただき「人権の花」贈呈式を行いました。1年生から4年生の子供たちは、いただいたヒヤシンスを一人一鉢ずつ大切に育てながら、思いやりの心を育てていきます。



「山・海・島」体験活動

10月23日(水)～25日(金)の3日間、5年生は福山少年自然の家へ「山・海・島」体験活動へ行ってきました。町内公立小学校5校合同での体験活動ということで、最初は緊張していた子供たちでしたが、2泊3日を過ごしていく中で、だんだんと話をしたり、自分の考えを言ったりと成長した3日間でした。



入所式



SAFプログラム



野外炊さん



フィールドビンゴ



遊びリンピック



キャンプファイヤー



焼き板づくり



集合写真

「当りの前」を「当りの前」にする子供達

席に座って勉強して、「当りの前」。家に帰って宿題して、「当りの前」。毎朝あいさつして、「当りの前」。毎日毎日、子供たちが行っていることは、「当りの前」のことだらけです。しかし、その当りの前を大人はどう見ているでしょうか。私は、こんな「当りの前」をしている子供たちの姿を見るととても嬉しいし、たくさん見ていたい。そう思うのです。だから、朝のよいあいさつを見ると、「今日は、〇〇の通学班は、いいあいさつしていたね。」と。一斉下校できちんと座って待っている子がいると、「△くんと△さんの座り方をみてごらん。」と褒めたり紹介したりしたくなるのです。先日、郡Pの研修会で、絵本作家「くすのきしげのり」さんのお話を聞かせていただきました。その中で、「今日一日を大事にしながら生きることの大切さ」や『夢や志をもつ』ということは、『職業』だけでなく、『生き方』そのものを大事にしようと思うことなど、多くのことを絵本の読み聞かせとともに聞かせていただきました。特に、子供たちの志(生き方)を決めるのは大人の深い愛情であることを改めて思い知らされました。いけないことをしていると思ったら、思いとどまる人になることも、周りの大人の生き方から学んでいるんだと。私は、保護者の方の子供さんに対する深い深い愛情に勝ることはできません。ですから、せめて、冒頭に話したような見方・褒め方・紹介の仕方しかできませんが、それでも、あとから聞くと、「恥ずかしかったけど、嬉しかった。」と、はにかんで言う子供がいることを励みにして、これからも、「当りの前」を頑張っている子供たちを応援し続けたいと思います。

学校長 田丸 栄

いじめ、体罰、セクシュアル・ハラスメント相談窓口について
神石小学校に相談窓口を設置しております。児童や教職員に関して相談の窓口を設けています。小さな事でもご相談ください。担当は、高橋教頭・里道教諭・重松養護教諭です。

神石小学校の教育活動をホームページでも公開していますので、ご覧ください
jinsekigun.jp/school/jinsekisho/